

## POLIOMYÉLITE AIGUË.

**Europe : DANEMARK.** — L'épidémie commencée en juillet et augmentée dans des proportions considérables en août, passant de 44 à 324 cas, a atteint un total de 2.377 cas en septembre, le maximum de l'épidémie se produisant au cours de la semaine terminée le 22 septembre. Le nombre *hebdomadaire* des cas déclarés est passé successivement de 293 au cours de la première semaine de septembre à 551, 631, 557, 360, 269 et 269 au cours de la semaine terminée le 20 octobre. Le chiffre *annuel* le plus élevé enregistré au cours des vingt dernières années avait été de 354 en 1933.

La maladie est particulièrement fréquente dans le sud-est du Jutland et dans l'île de Fionie; la majorité des cas déclarés jusqu'au milieu de septembre se concentraient autour d'Haderslev (Jutland), Faaborg et Middelfart, sur la côte sud et nord-ouest de Fionie.

L'élévation considérable du nombre des cas déclarés est due dans une grande partie à l'amélioration du diagnostic des cas frustes, sans paralysie. C'est ainsi qu'au milieu de septembre, sur 300 cas hospitalisés à Haderslev, 10 seulement présentaient des paralysies. La forme clinique est en général très bénigne.

À *Copenhague*, le nombre des cas est resté relativement faible, sans véritable épidémie. Le nord-ouest du Jutland et particulièrement la région de Skive, fortement atteints en 1933, sont restés cette année presque indemnes.

## ACUTE POLIOMYELITIS.

**Europe : DENMARK.** — The epidemic that began in July and increased considerably in August (the incidence of the disease rising from 44 to 324 cases), reached a total of 2,377 cases in September. The maximum of the epidemic occurred during the week ended September 22nd, the *weekly* number of cases reported amounting successively to 293 during the first week in September, then 551, 631, 557, 360, 269 and finally 269 during the week ended October 20th. The highest *annual* figure recorded during the last twenty years was 354 in 1933.

The disease is particularly prevalent in the south-east of Jutland and in Funen Island. Most of the cases reported by the middle of September were concentrated around Haderslev (Jutland), Faaborg and Middelfart, on the south and north-west coasts of Funen.

The considerable increase in the number of cases reported is to a large extent due to the improvement in diagnosis of benign atypical cases without paralysis. In fact, in the middle of September, out of 300 cases being treated in hospital at Haderslev, only 10 showed paralyses. The clinical form is in most cases very mild.

At *Copenhagen*, the number of cases has remained relatively low, with no real epidemic. The north-west of Jutland and especially the Skive region, which suffered severely in 1933, have this year remained practically free from the disease.